

平成30年8月16日

風は東から

To be continued...



明日、選手権初戦 VS 府中 !!
東高 Style で自信を持って闘う!!

選手権一次トーナメント初戦 VS 都府中

9:30 Kickoff!!

平成最後の夏、四年連続で二次トーナメント進出を達成する!!

いよいよ、明日となった東高サッカー部選手権予選一次トーナメント初戦が、東高グラウンドにて**9:30 キックオフ**でスタートします。平成最後の夏、平成最後の選手権という記念尽くしですが、ここまで積み上げてきたTR&TRMの成果の全てを、選手権という公式戦の舞台上で思う存分発揮し、**四年連続選手権二次トーナメント進出**を決めたいと思います。

今年の一次トーナメントのグループには、Tリーグのチームはいません。唯一、東高だけがTリーグに所属しているので、他チームから見れば格上という位置づけをされるのでしょうか？いつもは、追う立場のチームですが今大会は逆に追われる立場となりました。また、今年度は、高体連の公式戦で一度も地区大会を突破できていません。三年生にとっては大きなプレッシャーとなっていることと思います。しかし、日頃のTRや数多くのTRM、夏の厳しい**菅平合宿**、二週間にも及ぶ**武者修行**で得た力は並大抵のものではありません。平成最後の夏、東高サッカー部は「**東京で一番やった!!**」と自負しています。今日まで、継続してきた「**東高 Style**」を、明日からスタートする選手権一次トーナメントという本番の舞台の上で、子どもたちが平常心を持ってプレーができればおのずと結果はついてくるとスタッフ一同確信しています。

三年生の成長した「人間力」に期待!!

公式戦で、楽に勝てるゲームは一つもありません!!最後は、最上級生である三年生の「**人間力**」が勝負を決めます。三年生が少しずつ積み上げてきた、意地とプライドを平成最後の選手権で見せて欲しいと願っています!!



<選手権一次 T がいよいよスタート!!きっと、期待に応えてやってくれるでしょう!!>